

Cuba cuenta con recursos para enfrentar Covid-19 pese bloqueo EE.UU.



La Habana, 10 abril (PL) El vicepresidente de la empresa estatal Medicuba, Lázaro Silva, aseguró hoy en el Centro Internacional de Prensa en esta capital, que Cuba cuenta con los recursos necesarios para enfrentar la Covid-19, pese al recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos.

Al dirigirse a la prensa, Silva explicó que previo a que la situación provocada por el virus SARS-CoV-2 se complicara, la isla adquirió importantes insumos para combatir y controlar la pandemia, en medio de una feroz persecución financiera por parte del gobierno estadounidense.

Silva quien desmintió rumores de que el país norteamericano flexibilizó su política hostil y vende medicamentos a la nación antillana- puntualizó que algunas entidades de allí están dispuestas a brindar ayuda, pero las normas establecidas por Washington lo impiden.

Señaló que en estos momentos los materiales, equipos e insumos médicos aumentaron su valor y los precios de los fletes también se incrementaron, y esto, obliga al Estado cubano erogar más recursos financieros.

El dirigente expresó que el bloqueo norteamericano es integral y puso como ejemplo la imposibilidad de que llegara una donación del gigante chino del comercio electrónico Alibaba.

Resulta que su transportista, una empresa estadounidense contratada para hacerlo, declinó a última hora su encomienda bajo el argumento de que las regulaciones de la Casa Blanca le impedían hacerlo.

El país -enfaticó- sigue trabajando con diversos proveedores para adquirir mascarillas, medios de protección, entre otros insumos.

Varios de ellos subieron los precios y otros mantienen buenas ofertas, precisó Silva, quien adelantó que arribarán al país caribeño más donaciones, principalmente desde China.

No solo estamos buscando medicamentos para enfrentar la Covid-19, sino para otras enfermedades ya existentes en la mayor de las Antillas. También debemos reponer lo que vamos gastando, señaló Silva.

Hay que garantizar que los insumos estén aquí, sentenció Silva, quien además de condenar el bloqueo estadounidense, repudió la campaña difamatoria contra las brigadas médicas de la mayor de Antillas que salvan vidas en diferentes latitudes del planeta.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/219447-cuba-cuenta-con-recursos-para-enfrentar-covid-19-pese-bloqueo-eeuu>



Radio Habana Cuba